

La facultad de la Salud no abrirá sus aulas hasta el curso 2018/19 - El Mundo Castellón al Día - 17/07/2017

La facultad de la Salud no abrirá sus aulas hasta el curso 2018/19

Las obras acabarán este 2017 pero el edificio no estará listo hasta septiembre de 2018

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN

La primera promoción de Medicina de la Universitat Jaume I de Castellón acaba de graduarse sin ni siquiera pisar las nuevas instalaciones de la Facultad de Ciencias de la Salud, que en la actualidad ejecutan el tercer módulo de la primera fase de la sede donde se darán las clases a los estudiantes de Medicina, Enfermería y Psicología.

Según han destacado desde el vicerrectorado de Infraestructura de la UJI «la idea es que el curso 2018/19 comience ya en las nuevas instalaciones de la Facultad».

De esta manera, una vez entregadas las obras que se están realizando en estos momentos, una entrega que se prevé se concrete a finales del presente ejercicio, se proceda a acondicionar los espacios a lo largo del segundo semestre del curso 2017/18, es decir, durante el primer semestre del próximo año 2018. Así, tal y como han concretado desde el vicerrectorado de Infraestructuras del campus público castellanense «entre enero y junio de 2018 se acabará de preparar la puesta a punto del edificio para su uso y se realizará el trasla-

do de las distintas dependencias administrativas del centro que ahora están ubicadas en la sede provisional de la Ciencias de la Salud, ubicada en la Facultad de Humanas y de parte del personal docente».

Será ya en septiembre de 2018 cuando con todo listo, las clases comenzarían ya en el nuevo edificio para los estudiantes de Medicina, Enfermería y Psicología. «Por lo tanto, el próximo curso 2017/18 será el último que se imparta en las aulas de la sede provisional de la Facultad», precisan fuentes de la UJI

LICITACIÓN SEGUNDA FASE

Con estos plazos claros, la Universitat Jaume I de Castellón valora que sigue siendo necesaria la construcción de la segunda fase de la Facultad, «ya que por falta de espacio hay una parte de las instalaciones docentes que en 2018 aún no podrán trasladarse al edificio». Se trata fundamentalmente de las salas de disección y simulación y los laboratorios docentes, al igual que sucede con la mayor parte del profesorado del ámbito de la psicología».



Estado de las obras de construcción de la futura Facultad de Ciencias de la Salud. EUGENIO TORRES

MEDICINA DE CASTELLÓN, LA 17 DE 40

Posicionamiento. En tan sólo 6 años el grado de Medicina de la UJI se ha posicionado en tre los estudios de Salud de nuestro país. De hecho, en la actualidad se sitúa en el número 17 de las más solicitadas. Se imparten 40 grados públicos.

Competencia clínica. Los responsables del grado de Medicina en la UJI apuntan que en el examen clínico que han realizado los alumnos de sexto han logrado una importante valoración demostrando una gran competencia clínica

Alta satisfacción. En las encuestas realizadas los universitarios reflejan una alta satisfacción de los estudios de grado de la UJI por la gran calidad de la formación recibida.

12,780

La nota de corte de Medicina es la más alta de todo el campus

Precisamente en la actualidad la Oficina de Obras y Servicios de la UJI está realizando el proyecto de

esta segunda fase de la Facultad de Ciencias de la Salud. Una vez concluido el proyecto la Jaume I lo sacará a licitación y lo adjudicará. Aunque aún no se conoce el importe de licitación ni los plazos de adjudicación y construcción de esta segunda fase, lo que está claro es

que la Jaume I sigue adelante con la intención de concluir las instalaciones de la nueva facultad.

El remanente positivo tras la liquidación del pasado ejercicio así como el abono de la deuda histórica por parte de la Generalitat Valenciana y la promesa de mejorar la financiación universitaria son factores que llevan a pensar en un menor plazo para contar con todas las instalaciones de la nueva Facultad de Ciencias Humanas.

Y mientras tanto, para el curso que comenzará el próximo mes de septiembre, los estudiantes de la Facultad de Ciencias de la Salud se deberán repartir en diversas Facultades para dar las clases. Así, además de ocupar las dependencias de la sede provisional en Humanas también acudirán, como hace varios cursos, a las instalaciones de la Escuela de Tecnología y Ciencias Experimentales, donde se han habilitado aulas de grandes dimensiones para albergar a los estudiantes de Ciencias de la Salud.